
 
 
 

 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Oggetto: risposta interrogazione n.147/2012 
 
Proponente: Jacopo Cellai 
Altri proponenti: Emanuele Roselli, Marco Stella, Stefano Alessandri, Francesco Torselli, Mario 
Tenerani 
 
I sottoscritti consiglieri comunali, 
 

• Vista l’interrogazione n.147/2012 promossa dal Consigliere Jacopo Cellai; 
 

• Considerato che l’assessore Massimo Mattei nella seduta del Consiglio Comunale del 6 
febbraio u.s. ha dichiarato che non poteva fornire alcuna risposta all’interrogazione 
sovracitata non essendo ancora trascorso un tempo sufficiente per l’elaborazione dei dati 
richiesti; 

 
• Rilevato che da allora sono trascorsi più di 45 giorni 

 
 

INTERROGANO IL SINDACO  
 

 
Per avere risposta alla suddetta interrogazione n.147/2012. 
 

Jacopo Cellai 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 22 marzo 2012 
 
 
 
 


